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Correspondant 

 

Plantation d’une haie au collège Antoine-Pons 

 

Les fruitiers vont transformer le profil de l’allée Pierre-Louis Fabre. 

Mardi dernier, les élèves de 3e puis de 4e, ont procédé à la plantation d’une haie fruitière (70 végétaux), 
aidés de parents et guidés avec expertise par Solène Callarec et Patrice Salerno, membres actifs de 
l’association Atout fruit. 

Ils ont ainsi appris l’utilité d’une haie, pour la préservation de la biodiversité, et comme contribution au 
ralentissement du changement climatique. 

Projet fédérateur 

Sous cet aspect, une telle initiative étaiera le travail effectué par les enfants et leurs professeurs, dans le 
cadre du projet fédérateur de l’établissement, et des Cordées de la réussite, avec l’école d’ingénieurs 
Supaéro. 

Les élèves ont également mis en pratique les différentes étapes de la plantation, avant de procéder au 
paillage et au nettoyage des outils. 

A la faveur d’une météo indulgente, les collégiens à l’ouvrage ont conclu une matinée enrichissante, avant 
que leur travail ne soit salué par Edwige Lloanci, principale de l’établissement : " Nous les félicitons pour 
l’énergie investie dans le projet et remercions vivement les parents venus nous aider. Les futures 
générations de collégiens auront à entretenir le travail de leurs prédécesseurs et profiteront en même 
temps des fruits produits ". 


